
横浜市アマチュア無線非常通信協力会 

理事会議事録 

 

日  時  平成 21 年 7 月 26 日（日） 15 時より 

場  所  県民サポートセンター 401 室 

主 席 者  齋藤、片山、鈴木、宮本、川畑、半田、日暮、薄井 

欠 席 者  日置、松永 

議  長  片山 

議 事 録  日暮 （以上敬称略） 

 

議  題  １．補欠理事 1 名の選任について 

         齋藤会長より 

緑区支部の木村 赳氏を候補者としたが、支部内のコンセンサス

を得られず、また本人からの辞退もあった。本会規約第 11条（5）

により、今期は補欠役員選出の必要なしと判断したい。 

出席役員全員が了承した。 

 

      ２．区役所局無線設備の入替えについて 

         齋藤会長は片山副会長と、市役所の有賀担当を訪問し、下打ち合わせ 

を行なった。 

磯子区支部、港南区支部、港北支部、旭区支部は区役所より、ア

イコム IC-910 を購入してもらった。市役所には IC-970 がある。

これ等と同当機である、アイコム IC-911（1200MHz オプション

含）と電源、GP アンテナ、三脚、同軸ケーブルをお願いしたい。 

         出席役員全員が IC-911 を入替え機種とすることを了承した。 

         宮本理事より 

上記 4 支部を除く 14 支部に、次年度より保土ヶ谷区支部、栄区

支部を優先に 3年計画で入替えを行なう予定。 

区役所局の無線機が故障しても、横浜市は修理を行なわない。支

部で対処する。 

         横浜市へ提出する区役所局無線設備の入替えについての要望書 

本理事会で齋藤会長より参考配布された、横浜市安全管理局危機

管理室宛ての『区役所配備無線機選定についての要望書』を参考

に、日置事務局長が市役所に提出する要望書を作成する。 

           

区役所局 廃棄処分無線機の処分手続きについて 

           宮本理事より廃棄無線機の処分方法について説明があった。 

理事会後の支部長会で説明を行なう。 



      ３．当協力会としてのコンテストの取組みについて 

         齋藤会長より森本前会長からの発言について報告があった。 

           横浜クラブが主催者である。共催を希望するなら口頭でよいか 

ら、協力会から申し出るべきだ。再開を前向きに考えており、喧 

嘩状態との認識は無い。 

         斉藤会長は宮本理事に、コンテスト委員会 委員長と、委員会の発足 

を命じた。 

委員会はコンテストについて、共催、独自開催等をゼロベースか 

ら検討する。 

  

      ４．その他 

         防災フェア 

           今年は本部主導の参加とし、支部長会で応援可能な支部を募る。 

 

      以上予定の議題を討議し終了した。 

             

             

             

           

  


